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◆会長挨拶 中村昇会長

登竜門という言葉もここから生まれました。鯉のぼりには「どんな環境にも耐え

立派な人になるように」という子供の成長を願う家族の想いが込められていま

す。今日は子供の日にちなんで子供たちの夢についてお話します。

私達が子供の頃の好きなものといえば、巨人、大鵬、卵焼きでしたね。その頃の

子供たちはヒーローに憧れ、みんなそれぞれ夢を持っておりました。男の子はプ

ロ野球の選手とか、会社の社長さん、電車の運転手さんなどで、女の子たちは、

保育園や学校の先生とか、バスガイドさんなどが憧れの対象でありました。しか

し今の子供たちは何と答えるでしょうか？

アイドルとかプロスポーツ選手等なのでしょうか？ところが中には、なりたいも

のがなかったり、別にとか、普通の会社員などの答えが返ってくる。我々の子供

時代は経済が右肩上がりで頑張ることにより、夢を叶える事ができた。一生懸命

に働けば、家、車、テレビなどを手に入れることが出来ました。しかし、今の子

供たちの周りには、物が溢れ頑張って手に入れたいものは何もない。まして経済

も成長が望めず、先行き不安が増している状況の中で、夢を持つことをあきらめ

ているのではないでしょうか？子供達にはもともと夢を持つ本能が備わってい

ると思います。子供たちが目をキラキラ輝かせて夢を語れる時代が再び来てほし

いと願うのは私だけでしょうか？

それもそうですがこれから一番心配なのが、少子高齢化時代が来ていることこ

そが先行きの心配です。小学校や中学校が少子化によって統合されることによ

り、通学に時間を要することから送り迎えの親の負担が増大するばかりか、近所

に同級生がいなくなって遊ぶ友もいないという現象が現れてきます。こんな状況

の打開策こそ市政の重要テーマにもなっていくのではないかと。もっと力を入れ

て対策を講じて行く必要にせばまれていくのではないでしょうか。子供たちが夢

を語れる仲間つくりの一助となれるようロータリークラブとして取り組んでい

くものはないか知恵を出しあっていこうではありませんか。子供たちの夢を叶え

るために。
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◆報告内容

５月９日（金）クラブ協議会Ⅰ

       バズセッション

◆本日の例会

５月 16日（金）クラブ協議会Ⅱ

◆次回例会予定

５月 23日（金）3クラブ合同例会

   （登録 17:45 点鐘 18:15）

  ホテルブルーベリーヒル勝浦

５月 30日（金）ニコニコ Box アワー
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皆さんこんにちは。

ゴールデンウィークもあっ

という間に終わり、五月晴

れの空に鯉のぼりが泳ぐ季

節となりました。皆さんは

鯉のぼりの由来をご存知で

しょうか。「竜門の滝」とい

う中国の伝説に鯉が竜門と

いう高い滝を登りきると竜

となって天を飛ぶというも

のがあります。



◆ 新入会式

～・～ 入会おめでとうございます ～・～

小粒哲也会員の後任として、佐久間邦明君（株式会社 勝

浦ホテル三日月の営業副支配人）が入会されました。

◆ ペットボトルキャップ回収

『ポリオ撲滅』をスローガンにペットボトルのキャップを

回収し、一人でも多くの子どもをポリオから救おう！と、

所信表明で発表した中村昇会長、まさに有言実行。

専門業者さんから 10 年分ですか？と問われたほどの量。

この 10 ヶ月で４６０kg 以上回収できたのは、近隣だけで

なく広い地域に声をかけた会長のがんばりと、その声かけ

に、一緒に活動した水野社会奉仕担当理事、村石委員長は

じめ協力した会員みなさんの力です。ありがとうございま

した。この活動は継続されますが、まずはお疲れ様でした。

クラブ会報委員会：週報についてのご意見、原稿・写真データをお寄せください。

Mail：hiroko-w@hitz-totalsystem.com  Fax：0470-73-0759  勝浦ロータリークラブＨＰ http://www.katsuura-rc.org

◆ クラブ協議会Ⅰ・・・バズセッション・・・

会長所信表明、地区研修・協議会を通じて研修した内

容をもとにして、委員会ごとにグループ分けし、バズ

セッション形式で、理事を中心に活発に意見交換し、

次年度の活動方針・計画について話し合われました。

クラブ協議会Ⅱで、理事より協議内容を発表戴きます。


